



G. HOY

La estación de esquí de Sierra Nevada es uno de los enclaves donde se desarrollarán las pruebas.

El alcalde recurre a Montoro para que amplíe las exenciones fiscales para la Universiada

● Torres Hurtado dice que ha hecho “todo lo posible” por conseguir esa prórroga para la captación de patrocinios para el evento

L. Mingorance GRANADA

Medio de guasa medio en serio el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, invitó ayer a los periodistas a presionar al ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, para que incorpore el plazo de las exenciones de la Universiada. Según afirmó Torres Hurtado, recientemente envió una “dura” carta al Ministerio para que incluya estas bonificaciones en los presupuestos imprescindibles para la captación de patrocinadores. “Yo ya he hecho todo lo posible. He luchado por la Universiada porque es un acontecimiento muy importante y desde el principio se consiguió

esa exención fiscal”, dijo el alcalde que reconoció que tiempo después este logro se ha tambaleado provisionalmente. Según explicó, el uno de enero de 2013 tenía que haber entrado la exención fiscal según los Presupuestos Generales del Estado (PGE) donde se aprueba. “Cuando voy a firmar a Madrid pedimos que se prolongase esta exención fiscal. Me comunican por papel que se va a hacer, después que se necesita una ley y ahora me dicen que es posible que vaya en los PGE”, relató Torres Hurtado contrariado por las distintas fases que ha comprendido esta prolongación de la exención fiscal.

En este sentido, el alcalde dijo que el Ayuntamiento de Granada

va a esperar una semana para ver qué decisión toma el Gobierno central, “Yo he hecho todo lo posible. He hablado con todos, he mandado una carta... espero que lo cumplan porque de verdad lo necesitamos”, remarcó.

Fuentes de la Subdelegación del Gobierno en Granada indicaron el miércoles a este periódico que de forma “inminente” se efectuará ese cambio que mucho bien hará al evento deportivo invernal que tendrá como escenarios la capital y Sierra Nevada.

A falta de confirmación, el instante previsto para dar luz verde a esa operación podría ser el Consejo de Ministros que presidirá hoy el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, como cada viernes en la Moncloa. En caso de no ser finalmente así, sería cuestión de semanas. La voluntad política existe. De hecho, desde la Subdelegación del Gobierno insisten en que “la intención es que se prorrogue”.

Sierra Nevada comienza la promoción de la temporada

R. G. GRANADA

Sierra Nevada arrancará hoy en el Events City de Manchester la campaña nacional e internacional de promoción de la temporada invernal 2014-2015 que llevará a la estación granadina a los principales mercados emisores de usuarios y amantes de los deportes de invierno. La estación tendrá en el Ski and

Snowboard Show North de Manchester un espacio expositivo propio, el mismo que a la semana siguiente se instalará en el Earl Court Exhibition de Londres, en la feria de esquí y snowboard más importante que se celebra en Europa. Estas acciones promocionales darán lugar a la gira de promoción nacional que arrancará el 7 de noviembre en Madrid con una cam-

paña compartida entre Cetursa-Sierra Nevada, empresa pública que gestiona la estación, y Turismo Andaluz en la que se desarrollarán actuaciones informativas sobre la nueva temporada y acciones entre el público madrileño. Ese mismo fin de semana en Sevilla se desarrollará una acción promocional simultánea en un centro comercial, en la calle y una sala de fiestas. Este modelo de presentación de la temporada, que en algunas ciudades incluye rueda de prensa, se exportará a Valencia, Murcia, Alicante, Almería, Jaén, Málaga y Granada, entre otras ciudades.

7 · 8 · 9 Noviembre 2014
SALA ALMUNIA · EL CAPRICO

**Feria Nupcial
ENTRADA GRATUITA**

Donde expositores, desfiles, actividades y degustaciones se funden en un único espacio

GranadaNupcial.com

GranadaNupcial
 GranadaNupcial
 GranadaNupcial
 GranadaNupcial

GRANADA

Responsables del tranvía de Niza visitan las obras del Metro para conocer su futura explotación

● La delegación francesa conoció ayer el túnel de Ronda, entre otros puntos, y hoy irá a las cocheras

Redacción GRANADA

Una delegación de responsables públicos y técnicos de la sociedad gestora de tranvía de Niza, en la Costa Azul de Francia, visitó ayer las obras del Metro de Granada para interesarse por la infraestructura y su futura explotación.

El grupo, compuesto por los representantes del organismo mancomunado de municipios de la Costa Azul y miembros de la sociedad gestora Lignes d'Azur, que gestiona el servicio, estuvo acompañado por un equipo técnico de cuatro ingenieros y dos arquitectos que trabajan en la ampliación de la red tranviaria en la ciudad francesa.

La delegación del país vecino visitó ayer junto al delegado provincial de la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, Manuel Morales, y técnicos responsables de las obras del Metropolitano granadino, el túnel bajo Camino de Ronda y Avenida de América, así como la estación

de Alcázar Genil, que conserva los restos arqueológicos encontrados durante las obras en la zona.

También conocieron de primera mano otros puntos singulares en el trazado del Metro, como la parada de Juncaril y su aparcamiento disuasorio, la estación intermodal de autobuses, la zona de obras en Andrés Segovia y el tramo de vía única

Fomento invitará en los próximos días a los medios a conocer el tramo soterrado

ya finalizado en Armilla. La visita continuará hoy en los talleres y cocheras del Metropolitano de Granada.

Niza tiene desde 2007 una única línea de tranvía en superficie de 8,7 kilómetros de longitud y 21 paradas, que conecta el centro con la zona noreste de la ciudad. Ahora se ha propuesto ampliar la red y, en la actualidad, se llevan a cabo las obras de las líneas 2 y 3, que unirán la ciudad con el puerto y el aeropuerto.

En los talleres del Metro de Granada, los responsables técnicos enseñarán a los franceses el funcionamiento de los trenes gracias a las actuales pruebas dinámicas; y el esfuerzo por la integración urbana del Metropolitano a su paso por los municipios de Albolote, Maracena, la propia Granada y Armilla.

A la espera de que Junta y Ayuntamiento de Granada cuadren las agendas para la firma de la adenda del convenio del Metro, la próxima semana o la primera de noviembre se espera que esa misma visita la realicen los medios de comunicación locales.

La Policía investiga la caída mortal de un hombre al río Genil

E. Press GRANADA

La Policía Nacional investiga la caída mortal de un hombre de 44 años, vecino del barrio granadino del Zaidín, en la madrugada del jueves desde el Puente Romano de la capital granadina, pero baraja ya como principal hipótesis una precipitación accidental o voluntaria. Según informaron fuentes policiales, un testigo vio cómo se caía y oyó el golpe del cuerpo contra el suelo, pero no ha podido determinar las posibles razones de lo ocurrido.

En principio se descarta muerte violenta, ya que el hombre sólo presentaba lesiones a consecuencia del golpe.



JAVIER ALGARRA

Inyección de 85.000 euros al Parque Acuático

El Ayuntamiento de Granada destinará 85.000 euros al adecentamiento del conocido como Parque Acuático de la zona Norte de la capital, tras los recientes actos vandálicos que ha sufrido. El concejal de Medio Ambiente, Mantenimiento y Limpieza de la ciudad, Juan Antonio Mérida, visitó ayer este espacio, un gran jardín ubicado en el corazón de Almanjáyar, junto a la piscina, donde el Consistorio realiza distintas labores de mejora y adecentamiento en materia de jardines, mobiliario urbano e iluminación. El edil explicó que el proyecto de mejora de este parque consta de tres fases. En la primera de ellas, junto a las labores de jardinería, se prevé una campaña de visitas de colegios del distrito, para que los niños se familiaricen con aspectos relativos al cuidado, plantación y mantenimiento de las zonas verdes. En mes y medio está previsto que termine la intervención vegetal, lumínica y mobiliario de este punto.

La UGR inicia el relevo del Defensor Universitario en un momento convulso

L. Q. GRANADA

La Universidad de Granada ha abierto el plazo para que se presenten las candidaturas al cargo de defensor universitario, pues el actual máximo responsable de esta Oficina, Enrique Hita, finaliza su etapa a la espera de que sea nombrado su relevo, previsiblemente antes de que finalice el año.

La renovación de este cargo se produce en un tiempo difícil, en el que se ha incrementado mucho la labor de esta Oficina del Defensor por las múltiples protestas de los estudiantes universitarios.

En concreto, durante el último año las quejas han subido un 50% y los temas más comunes por los que acuden los

alumnos a esta figura oficial son las cartas de pago de matrícula erróneamente emitidas, la aplicación de las normas de permanencia, la compensación curricular, la adaptación al grado de los antiguos planes de estudios, las mediaciones y los problemas de convivencia universitaria.

El plazo para la presentación



GRANADA HOY

Enrique Hita.

de candidaturas se abrió el pasado 17 de octubre, aunque por el momento no se ha registrado ninguna. Los interesados tienen tiempo hasta el 17 de noviembre para completar todos los requisitos necesarios. El más importante es la presentación de al menos 39 avales de los miembros del Claustro.

Éste no es un cargo al que se suelen presentar muchas candidaturas. Como ejemplo, el defensor saliente fue candidato en solitario hace cuatro años y obtuvo los votos de 195 de los 201 emitidos.

GRANADA

Fomento anuncia 175 expropiaciones para acercar el AVE a la capital

● El trámite forzoso afecta a los municipios de Villanueva Mesía, Loja, Íllora y Huétor Tájar, entre los kilómetros 59 y 86 de la línea

V. Gomariz Belda GRANADA

El Gobierno central, a través del Ministerio de Fomento, ha aprobado el acelerador con el objetivo de cumplir su promesa de conectar Granada con Madrid mediante la Alta Velocidad antes de que termine el año que viene. Dentro de los procesos que conlleva la construcción de una infraestructura como el AVE, Fomento dio a conocer ayer hasta 175 expropiaciones forzosas que llevará a cabo para disponer de los terrenos elegidos con el fin de continuar los trabajos en la línea ferroviaria entre Bobadilla y la capital.

Los términos municipales afectados son Villanueva Mesía, Loja, Íllora y Huétor Tájar. En concreto, corresponde al tramo comprendido entre los puntos kilométricos 59,560 y 86,520 para la renovación de la vía y permeabilización del trazado. Los titulares tendrán un plazo de quince días, a partir de la publi-

cación de las tablas, para hacer llegar a Fomento las alegaciones que consideren oportunas.

Del total de trámites anunciados, 133 corresponden a propiedades privadas, según los datos catastrales, mientras que 42 son públicos. Entre estos últimos se encuentran los ayuntamientos de Villanueva Mesía y Loja, la Junta de Andalucía, el Ministerio de Hacienda, la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir o el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif).

En cuanto a la naturaleza de los terrenos a expropiar, la mayoría de ellos son áreas rurales salvo 24 áreas ya urbanizadas dentro de los dominios de la localidad de Loja. Esta actuación se suma a las que llevará a cabo el Gobierno en los próximos meses para darle el espaldarazo definitivo al AVE que en los Presupuestos Generales del Estado para 2015 ya plantea el Ejecutivo de Mariano Rajoy.

EN BREVE



La titulación pretende proporcionar al personal de la entidad la formación para acceder a la acreditación DAF. G. H.

Caja Rural clausura su experto de agente financiero

FORMACIÓN. Caja Rural de Granada y la Fundación General Universidad-Empresa han clausurado la II edición del Experto Propio de Agente Financiero, una titulación propia de la Universidad di-

señada especialmente para proporcionar al personal de la Entidad la formación necesaria para acceder a la acreditación DAF expedida por la Delegación Española de la European Financial Planning Association (EFPA).

En esta edición han participado 50 empleados de Caja Rural de Granada, de los que lo han superado un 82%. Se trata de un curso intensivo de 875 horas de las que 100 han sido presenciales. lempleados.



De izqda. a dcha. Barrionuevo, Mercedes Navarrete y Estrella Piné. P. V.

La Asociación de la Prensa presenta la decimotava edición de su anuario

PUBLICACIÓN. La Asociación de la Prensa de Granada presentó ayer en su sede del Hospital de los Peregrinos la decimotava edición de su anuario, un trabajo en el que han participado más de cincuenta compañeros periodistas de la provincia bien sea elaborando textos o con sus fotografías. El volumen, que podrá adquirirse en la sede de la Asociación de la Prensa, consiste en un profundo análisis de los temas que fueron noticia en la ciudad en 2013.

“Queremos dar las gracias a todos los que han permitido que este anuario pueda llegar a las hemerotecas, centros educativos o a las casas de los granadinos como instrumento de referencia y consulta”, apuntó la vicepresidenta de la Asociación Mercedes Navarrete. En el acto estuvieron también presentes los coordinadores de la edición, los periodistas Estrella Piné y Agustín Martín además del presidente de la Asociación de la Prensa de Granada, José Antonio Barrionuevo.

El Centro de Lenguas Modernas reúne a 120 evaluadores

EDUCACIÓN. El patio del Centro de Lenguas Modernas acogerá hoy y mañana el congreso ‘Tendencias Actuales y Necesidades Futuras de las Pruebas de Dominio de Lengua Extranjera’. Cita en la que participarán 120 especialistas internacionales en evaluación que debatirán sobre las tendencias actuales y necesidades futuras de las pruebas de idiomas de dominio de lengua extranjera. El simposio cuenta con cuatro sesiones plenarias.

La cultura china se adentra en el colegio Julio Rodríguez

ARMILLA. El Colegio Público ‘Julio Rodríguez’ de Armilla se ha convertido en el primero de la provincia en contar con una de las Aulas Confucio impulsadas por la Junta de Andalucía en colaboración con la Oficina Nacional de Promoción Internacional de la Lengua China, Hanban. Con este novedoso servicio se permitirá la inclusión de este idioma como materia curricular dentro del horario lectivo.

CLINICA DENTAL
DRA.
ALICIA FERNÁNDEZ MÉNDEZ
Nº de Colegiado 1525

Ortodoncia
Implantes
Estética Dental
Odontología Infantil

CUIDA TU SONRISA

Paseo de Emperador Carlos V,
nº 15, 1º C · GRANADA
Telf: 958 13 70 02

language learning centre
LEXIS

POUR LE NOUVEAU CENTRE DE FORMATION LINGUISTIQUE

LAS ÚLTIMAS TECNOLOGÍAS EN APRENDIZAJE DE IDIOMAS

- NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS
- CLASES ACTIVAS Y ANIMADAS
- PROFESORES EXPERTOS
- EXÁMENES DE TRINITY Y CAMBRIDGE DE LOS NIVELES A1, A2, C1 Y C2 (A1, A2, B1, B2, C1 Y C2) (A1, A2, B1, B2, C1 Y C2) (A1, A2, B1, B2, C1 Y C2)

Armilla (Granada) Av. 34 • 18012 GRANADA
Tf. 958 28 01 19
www.lexis.es
lexis@lexis.es

EDICTO
DON MAGISTRADA - JUEZ DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA Nº 2 DE ORGVA

HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue el procedimiento Expediente de dominio Exceso de cobida 244/2014 a instancia de JORGE MINGORANCE DELGADO expediente de dominio para la inscripción de las siguientes fincas.

URBANA. Tierra de riego término de Pinco del Valle. Puga de la Loma, hoy solar urbanizable, sito en la calle de nueva apertura que tiene proyectado llamarse calle Hostal, sin número de demarcación, con una cobida tres varas segregaciones de tres mil quinientos cuarenta y cinco metros y noventa y cuatro decímetros cuadrados. LINDA: Norte o frente calle de nueva apertura que tiene proyectado llamarse calle Hostal; Oeste o derecho entrón, calle de nueva apertura y Juan Pedro Díaz Molina. Este o izquierda, las eras del pueblo y Sur o fondo, otra de Jorge Mingorance Delgado.

Por el presente y en virtud de lo acordado en providencia de esta fecha se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho conenga.

En ORGVA, a ocho de octubre de dos mil catorce

EL J. LA SECRETARIO

DROGAS, ¿TE LA VAS A JUGAR?

ACTUAL

Los amores malentendidos se miran a la cara en la sala de Microteatro de Granada



Los actores que protagonizan 'Amor malentendido'.

LARA VILLAR

● La sala prosigue su actividad incluyendo dentro de su programación la obra protagonizada por Christian Delgado

Juanjo Balaguer GRANADA

Quería ser biólogo hasta que se dio cuenta de que, en su vida, eso era sólo otro papel a interpretar. El teatro lo llamó y él subió al escenario. Y aunque “no es un oficio fácil, siempre buscando, sin encontrar, una estabilidad que al final es lo que ambiciona cualquier persona”, Christian Delgado marchó a Madrid cuando decidió dedicarse profesionalmente a la interpretación teatral y cinematográfica.

El granadino tomó ese camino, así como Irene Soler, su compañera en la comedia *Amor malentendido*, una obra de microteatro que interpretarán hoy y mañana en la sala Microteatro de Granada,

da, y que ha cosechado buenas críticas hacia la consecución del éxito que les permita vivir de actuar, “porque cuando puedes hacer lo que te gusta sientes que no hay nada mejor en la vida”, expresa el actor. Ellos, como tantos otros, convirtieron el escenario en un espacio habitual de su vida, lo que convirtió los otros espacios en escenarios diversos, y dedican su día a día a estar en la piel de otras personas. Porque Christian Delgado no habla de personajes, habla de personas cuando intenta explicar de qué trata la obra que están realizando, escrita por Israel de la Rosa y dirigida por Mario Hernández. Son personajes inmersos en “una comedia cotidiana, sobre dos personas atra-

padas en un conflicto creado a través de un malentendido”. De ahí el título de la obra que comenzó su andadura en la sala El Apartamento, en Madrid.

El microteatro, con su duración de quince minutos, es “un teatro más popular”, cuenta el actor. En parte por su reducido precio (3,5 euros en Granada), pero también por “la intimidad: cuando actúas, tienes al público a medio metro de ti. La energía que transmiten los actores se mezcla con la que transmite el público. Se comparte. Aunque no quieras ver al público, lo tienes que ver, lo tienes que mirar a la cara”, explica. La cuarta pared suele derrumbarse, y así se establecen, aunque no en esta obra, interacciones con el público.

Tanto hoy como el sábado, los artistas que han creado y llevado de gira esta obra la mostrarán en Granada, y los actores mirarán a la cara al público granadino en busca de sus sensaciones.

“El camino a seguir para los actores”

La obra *Amor malentendido* comenzó su andadura en Madrid, en el mes de julio de este año. Posteriormente, el equipo se traslada Lloret de Mar, donde estrenaron la obra en el Café del Teatro. Granada es el tercer destino de estos jóvenes artistas.

El director de la obra, Mario Hernández, titulado en dirección y guión en Ciudad de la Luz, ha dirigido diversos cortometrajes y se ha formado, en el

ámbito teatral, en el Teatro Universitario de Alicante.

El autor de la obra, Israel de la Rosa, se define como autor teatral, guionista y fotógrafo, habiendo trabajado en una compañía de teatro clásico.

La actriz Irene Soler, nacida en Lloret de Mar, estudió interpretación en la Escola d'Actors de Barcelona, completando su formación en Madrid. Ha hecho incursiones en terreno cinematográfico, coincidiendo con Chris-

tian Delgado, quien asegura que quiere actuar para teatro pero también para cine. El actor comenzó su formación en el Centro de Interpretación de Granada. Christian Delgado asegura que “el microteatro es el camino que un actor joven debe seguir, porque hay mucha oferta, mientras te llega la oportunidad de trabajar en una compañía”, siendo un aliciente más para el éxito de estas salas.

EN BREVE



MARÍA DE LA CRUZ

El alcalde, José Torres Hurtado, entregó los galardones.

El Ayuntamiento entrega sus premios de Arte Joven

ARTE. El salón de plenos acogió ayer el acto de entrega de los premios a los ganadores de la décimosexta edición del Certamen de Arte Joven, unos galardones que reconocen el trabajo plástico de artistas jóvenes, y que este año ha recaído en la obra *Lago gris*, de Lu-

cía Palma. El segundo premio ha sido para el trabajo *Aljibe de la vieja*, de Juan Ruiz Mena, y el tercero, para *Los niños de las monjas*, de Emilio David Rodríguez, si bien, ha habido dos menciones de honor, para María del Mar Medel, por *Arco Elvira*, y para Inmaculada Fierro, por *Placebo*.

La Academia pone en marcha 'Granada y la literatura de viajes'

CICLO. La Academia de Buenas Letras presenta el ciclo *Granada y la literatura de viajes*. Coordinado por el académico y profesor de la Universidad de Granada José Rienda, el ciclo se propone con el formato de miniconferencia y coloquio doble. Todos los actos se celebrarán en el Palacio de la Madraza, a las 20 horas, entre el 27 de octubre de y el 9 de marzo.

La capital celebra esta noche su 'Noche en Blanco' lorquiana

ACTIVIDADES. Casi 200 actividades culturales y de animación integrarán la segunda Noche en Blanco de Granada, que se celebrará esta noche y estará vinculada al poeta Federico García Lorca a través de conciertos, lecturas poéticas y visitas virtuales a su casa natal. El objetivo de esta iniciativa es revitalizar el pequeño comercio de la ciudad.

'Amar sin papeles, una apuesta por la canción y la memoria'

MÚSICA. El sindicato CCOO organizó ayer el concierto-recital *Amar sin papeles*, una apuesta por la canción protesta y la recuperación de la memoria histórica en la que participaron el cantautor flamenco de Huétor Tájar Juan Pinilla, la cantautora Lucía Socam y el poeta cubano Víctor Casaus.



MARÍA DE LA CRUZ

Pinilla, Socam y Casaus.

El Festival de Música y Danza analiza la relación entre las artes y la prensa

CURSO. Hoy comienza el *Curso de Música, Artes y Prensa*, organizado por los Cursos Manuel de Falla, para el que se han agotado las plazas. La lección inaugural correrá a cargo del periodista Xavier Obach, director del

programa cultural *Atención Obras* de La 2 de TVE. A las 11 horas, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro presentará el nuevo libro publicado por la UGR, titulado *Un rockero llamado Enrique Morente*.